
 

 

 

 

発 言 通 告 書 
 

令和 2年 12月 1日 

松 山 市 議 会 議 長  若 江   進  殿 

松 山 市 議 会 議 員  渡 部 克 彦    

次のとおり通告します。   
 

発言順位 ６ 受領日時 12月 1日 午前 11時 40分 1 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 35 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 成人式について （１）来年の成人式を迎える人数と開催が予定されている成人式会場 

   の数および規模について 

  （２）どのような新型コロナウイルス感染防止策を検討されているのか。 

  （３）現在まで開催に向けてどのような協議が行われたのか時系列で 

   問う。 

  （４）新成人の負担を軽減する取組について 

   

2 部活動改革について （１）この一年、どのような協議や調整をどのくらい行ったのか。 

  （２）どのような課題を関係者と共有して解決したか。 

  （３）学校と地域との連携は、現在どの程度まで進んでいるのか。 

  （４）今後生じる問題や課題は何であると認識しているか。 

  （５）今後生じる問題や課題をどのように解決するのか。 

  （６）連携のメリットについて 

   

3 学校等のトイレ洋式化について （１）トイレの洋式化率について 

  （２）ユニバーサルデザインに配慮した点はどのようなものか。 

  （３）乾式床と自動水栓の整備率について 

  （４）トイレ清掃を専門業者へ委託することについて 

   

   

   

   

   

 


